



Origen lädt zur Premiere von «Maestro e Margherita»

Die Commedia des Origen-Kulturfestivals zieht ab Montag durch die Täler Graubündens und bringt den russischen Roman «Der Meister und Margarita» von Michail Bulgakov auf die Bühne. Das Werk spielt im stalinistischen Russland und schildert das Moskauer Leben zu jener Zeit – voller Satire, gespickt mit ironischen Seitenhieben auf Sowjet-Bürokratie und Überwachungsstaat. Am Montag, 18. Juni, um 19.30 Uhr feiert «Maestro e Margherita» in Chur Premiere. Bei Schönwetter wird auf dem Arcasplatz gespielt, bei Schlechtwetter im Rathaus. Auf der Bühne stehen Fabrizio Pestilli, Heike Möhlen, David Labanca und Antonio Ghezzani. Nach der Premiere folgen über 40 Aufführungen unter anderem in Andeer, Bergün, Bivio, Bondo, Filisur, Ilanz, Laax, Lenzerheide, Müstair, Pontresina, Poschiavo, Pratval, Samedan, Savognin, Scuol, Sils i. E., Silvaplana, St. Moritz und Zuoz. Reservation: www.origen.ch. (red)